

INFO-LUTTES 69



Le 22 juillet 2024



Lyon, le 18 juillet : 400 militants étaient rassemblés devant la préfecture du Rhône pour exiger que les revendications reprises dans le programme du Nouveau Front Populaire soient entendues et appliquées !

Le 18 juillet toujours, s'est tenu le congrès constitutif du Syndicat CGT THCB 69 (Tissus Habillement Cuir et Blanchisserie).

Villefranche, le 19 juillet : journée de déploiement « Syndicalisation et Campagne TPE ».



*Pas une minute à perdre pour la CGT. Nous avons l'impérieuse nécessité de nous renforcer, de nous organiser et de créer les conditions de lutter, puis de gagner.
Seuls ceux qui luttent, sont ceux qui vivent !*